

Fecha: 29-01-2026
 Medio: Diario Concepción
 Supl.: Diario Concepción
 Tipo: Noticia general
 Título: Presidente Boric concreta su cuarta visita a Biobío durante la emergencia por incendios: "El Estado está presente en sus diferentes dimensiones"

Pág. : 4
 Cm2: 846,4
 VPE: \$ 1.017.396

Tiraje: 8.100
 Lectoría: 24.300
 Favorabilidad: No Definida

• •
 eso las autoridades tienen que estar en terreno, y tienen que estar conversando con la gente. • •

Gabriel Boric, Presidente de la República.

Aníbal Torres Durán
 contacto@diarioconcepcion.cl

El Presidente de la República, Gabriel Boric, visitó por cuarta vez la Región del Biobío en el marco de la emergencia por incendios forestales en la zona. En detalle, el Mandatario recorrió el sector Lo Tato de Concepción para conversar con familias que recibieron o están a la espera de recibir una vivienda de emergencia y monitorear el avance de este proceso.

"El Estado está haciendo su pega. El Estado está presente en sus diferentes dimensiones. En la gobernación, en la municipalidad, Senapred, Fuerzas Armadas, municipios y nosotros desde el Ejecutivo. Todos en terreno por una misma causa. Sin ningún tipo de diferencia", dijo el Presidente sobre el despliegue de las instituciones públicas durante la catástrofe.

Asimismo, respecto al avance de la instalación de viviendas transitorias, en las regiones del Ñuble y el Biobío ya se han instalado más de 50 unidades.

En Lo Tato, Boric profundizó sobre las diversas medidas que se están ejecutando para apoyar a las familias afectadas por los siniestros, como la entrega del Bono para la Reconstrucción, el despliegue de servicios de BancoEstado y Registro Civil en terreno, la remoción y retiro de escombros y los diferentes apoyos a agricultores, entre otros.

"En conjunto con la sociedad civil, el Estado está presente, y por eso las autoridades tienen que estar en terreno, y tienen que estar conversando con la gente. Y la gente en ocasiones está enojada, y uno como autoridad no puede esconderte de esas cosas. Por eso para mí era importante ir a Punta de parra, porque uno recibe las urgencias, uno recibe las angustias, también las esperanzas", puntualizó el Mandatario sobre sus visitas a la Región del Biobío.

Asimismo, el Jefe de Estado se refirió al pronóstico de la Dirección Meteorológica de Chile (DMC), que emitió un informe especial para la región del Biobío para este viernes, en el que se advierte el ingreso de una baja segregada, fenómeno que provocará un aumento en la intensidad de las precipitaciones.

"El día viernes se esperan lluvias en la región del Biobío. Y son lluvias que van a ser intensas, incluso con tormentas eléctricas, se espera que caigan cerca de hasta 12 mm. Hoy día esto puede ir variando en sólo

• •
 eso las autoridades tienen que estar en terreno, y tienen que estar conversando con la gente. • •

FOTO: ISIDORO VALENZUELA M.



ESTUVO EN CONCEPCIÓN

Presidente Boric concreta su cuarta visita a Biobío durante la emergencia por incendios: "El Estado está presente en sus diferentes dimensiones"

El Mandatario, además, se refirió al pronóstico de la Dirección Meteorológica de Chile que anunció precipitaciones para este viernes.

horas. Por lo tanto, están dispuestos, y esto lo conversaba con el alcalde de Concepción (Héctor Muñoz), albergues para que las familias puedan pasar los momentos de lluvia. Hay lugares que tienen laderas y que producto de los incendios se convierten en lugares peligrosos, donde puede haber desprendimiento de tierra. Yo llamo a las familias a desplazarse a los albergues", indicó el Mandatario.

En otra arista, instruyó a Bienes Nacionales para que "inicie la regularización de títulos de dominio, con carácter de urgencia, para que las familias tengan la certeza de que son propietarias de los terrenos donde se construirán las viviendas".

Finalmente, el Presidente Boric señaló que seguirán trabajando hasta el 11 de marzo (día del cambio de mando) y manifestó tener la "certeza de que va a haber continuidad, porque hemos tenido un muy buen diálogo con el Gobierno electo, para que las ayudas lleguen a todos lados".

También en la instancia, el alcalde de Concepción, Héctor Muñoz, agradeció el trabajo del Gobierno y todas las instituciones del Estado. "Esto es muy importante y así vamos a ir llegando a todos los sectores y este lugar es prioritario, porque después en el invierno con la lluvia los camiones con las casas van a costar subir. Y por eso es tan importante esta visita", manifestó.

OPINIONES
 X @MediosUdeC
 contacto@diarioconcepcion.cl